

---

# PlantaDoce.

---

Entorno

## La producción de fármacos en España inicia 2018 con un incremento del 9%

El índice de Producción Industrial (IPI) del sector farmacéutico en España acelera el ritmo en el primer mes del año, sumando cuatro meses consecutivos al alza, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

---

PlantaDoce  
9 mar 2018 - 09:30

La producción de medicamentos inicia el año al alza. El Índice de Producción Industrial (IPI) del sector farmacéutico marcó un incremento del 9% en enero respecto al primer mes del ejercicio anterior, frente a la subida del 6% y del 3,3% registrada en noviembre y diciembre, respectivamente.

Según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), la de enero es la cuarta subida de manera consecutiva, pero hay que remontarse a agosto para ver un incremento superior, en concreto del 10,3%. **En el conjunto de la industria española, la producción industrial volvió a crecer en enero**, con un aumento del 4%.

Por grupos más concretos de actividad, **la fabricación de productos farmacéuticos de base fueron las actividades que registraron un mayor aumento en enero, con una subida del 13,3%**.

Por otro lado, la fabricación de especialidades farmacéuticas aumentó en el primer mes del año un 7,7% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. El IPI de especialidades farmacéuticas cerró 2017 con un alza del 2%.